

Ludwigsburg/Kornwestheim Breitband-Projekt kommt voran

**[26.8.2015] Das neue Glasfasernetz der Stadtwerke
Ludwigsburg-Kornwestheim nimmt konkrete Formen an. Erste
Geschäftskunden zeigen Interesse.**

Die Stadtwerke Ludwigsburg-Kornwestheim GmbH (SWLB) kommen nach eigenen Angaben mit dem Ausbau des Glasfasernetzes voran. "Die ersten Kabel werden in die bereits vorhandenen Leerrohre der SWLB eingezogen", sagt Bodo Skaletz, Geschäftsführer der SWLB. Auch auf Kundenebene habe sich viel getan: "Die ersten Geschäftskunden in den priorisierten Gebieten Tammer Feld, Ludwigsburg-West und Neckarweihingen haben unterschrieben", erklärt Skaletz. Vor wenigen Wochen hatte der Aufsichtsrat der SWLB beschlossen, dass das neue Geschäftsfeld Telekommunikation entwickelt und am Markt etabliert werden soll (wir berichteten). Seitdem führt der kommunale Versorger Gespräche mit ortsansässigen Geschäftskunden in Sachen Glasfasernetzanschluss. *(ma)*

<http://www.swlb.de>

Stichwörter: Breitband, SWLB, Ludwigsburg, Kornwestheim, Glasfaser

Quelle: www.stadt-und-werk.de